

## **Protokolleintrag vom 30.09.2009**

**2009/406**

**Postulat von Alexander Jäger (FDP) und Bernhard Piller (Grüne) vom 16.09.2009:  
Beteiligung des ewz an europäischen Hochspannungsleitungen über Swissgrid**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Departementes der Industriellen Betriebe namens des Stadtrates bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Namens der SVP-Fraktion stellt Mauro Tuena (SVP) den Ablehnungsantrag.

Damit ist das Geschäft vertagt.

Mitteilung an den Stadtrat